






acampara@free.fr 

 Hier, 20:56 
Urbanisme - Enquête publique  

Monsieur le commissaire enquêteur, 

 

En tant que riverain du projet des Carmeries nous ne pouvons que nous réjouir de l’aménagement de 

l’ex-site de Michelin. Toutefois, nous nous devons d’être rassurés sur l’absence d’effets néfastes liés à 

la densité du projet et du flux de véhicules induit. 

 

L’implantation des bâtiments le long de la rue Gutenberg, nous laisse supposer qu’elle porte atteinte à 

la cohérence avec les constructions voisines, quartier pavillonnaire de faible densité. Nous craignons 

également que les ombres portées liées à la hauteur de ces bâtiments affectent les jardins et maisons 

du bas de la rue Jules Ferry, sans parler du vis-à-vis que nous pensons considérable. 

 

Les emplois et habitants annoncés vont générer un flux de véhicules important qui ne pourra pas être 

absorbé efficacement par les infrastructures actuelles. La rue Jules Ferry déjà très passante sera 

impactée fortement. Quels seront les aménagements routiers prévus pour limiter le nombre de 

véhicules rue Jules Ferry pour pouvoir conserver son caractère résidentiel ? 

 

Sincères salutations 

 

M.et Mme Campara 39 rue Jules Ferry 
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